
令和２年度 第１回 みどりの大地協議会 会議録 

 

日時・会場  令和２年 ７月６日（月） 14:20 より 於：菅田学校  会議室 

（記録 菅田中） 

参加者 会 長    岐部 文明様（羽沢地区自治連合会会長）  

副会長    小池 良幸様（菅田地区自治連合会会長）  

副会長    小川 裕司様（三枚地区連合自治会副会長）  

学識経験者  服部 信雄様（東京学芸大学 教職大学院 特命教授）  

       越川 孝子様（羽沢幼稚園園長） 

       鈴木 拓也様（菅田中・池生小 PTA 会長） 

       川越 理絵様（菅田小学校 PTA 会長） 

       遠藤 まり （菅田中学校校長） 

田屋 多恵子（羽沢小学校校長）  

       若山 京子  （菅田小学校校長） 

       寳來 生志子（池上小学校校長） 

事務局      井桁  寛（菅田中学校副校長）  橋口 三幸 （菅田小学校副校長）   

   臼井 亮司（池上小学校副校長） 岩元 カオリ（羽沢小学校副校長） 

          鴫原 巨樹（菅田中学校教務主任）成田 美加（菅田小学校教務主任） 

川島 さやの(池上小学校教務主任）青木 英一郎(羽沢小学校主幹教諭） 

１ 開会挨拶  ・羽沢小 田屋校長より 

２ 会長挨拶  【岐部会長】 

 地域でも子ども一人ひとりの個性を見ながらやっていきたい。  

３ 会場校  

  校長挨拶  

委嘱状謹呈  

【菅田中 遠藤校長】 

 今年度、菅田中学校に着任しました。この小中一貫のシステムに慣れていきなが

ら取り組んでいきたい。 

４  各学校の

取組に 

ついて 

【菅田中 遠藤校長】 

・中期学校経営プラン・学校行事予定（資料参照）  

併設型一貫校として、9 年間を見通した教育活動を 4 校の教職員の協力体制のもと

進めている。 

学校再開から 1 カ月、生徒の手洗いうがいは定着している。学習にも真剣に取り組

んでいる。7 月から部活動も再開し、8 月の 3 年生の節目となる交流試合に向けて、

少しずつ体を慣らし、取り組み始めたところである。 

【池上小 寳來校長】 

・中期学校経営プラン・学校行事予定（資料参照）  

来年からは菅田小と合併し、名前がなくなってしまう。  

コロナの影響があるが、できないことよりもてきることを考えて前へ進んでいきた

い。子ども達の手ごたえ感覚を大事にして、全職員で子ども達と向き合っていきた

い。今まであたりまえのことであったことをありがたく思っている児童がいる。子

ども達なりにいろいろ感じているようだが、一生懸命がんばっている。  



 【菅田小 若山校長】 

・中期学校経営プラン・学校行事予定（資料参照）  

6 月からの学校再開時には子ども達も緊張している様子であった。しかし、欠席者

が少なく元気に登校している。一人ひとりの状況を注視して、まずは心のケアを優

先し、そして学習の保障を考えていきたい。他者を大切にする心を育て、子どもの

人権意識についても高める努力をしていきた。締めくくりの 1 年を充実したものに

できるよう努力する。  

【羽沢小 田屋校長】  

・中期学校経営プラン・学校行事予定（資料参照）  

休校中は、地域の方、保護者の方に本当に助けていただいた。子ども達が自分の  

良さに気が付き、自分が生きている町が好きだなと思えるような授業、指導  

ができればと考えている。50 周年を迎え、子ども達の心に残る何かができるように  

頑張りたい。 

 

５ 感想・  

意見交換 

【岐部会長】 

 授業の内容が難しく驚いた。発表をしていた生徒がいたが、もっと堂々と話を伝

えてほしいと思った。  

【小池会長】  

 席が少し狭いと思った。マスクをしていない生徒もいて気になった。  

【小川会長】 

 子ども達には、自己肯定感を高めてほしいと思っている。自己否定せずに過ごす

ことが生きていくための処世術になる。  

最近、窃盗が増えている。自分を守る術を身につけてほしい。  

【元田さん】 

 コロナの影響で、3 月の学習はどのようになったのか？その間、子ども達は家で

何をしていたのだろうか？  

【越川 孝子様（羽沢幼稚園園長）】  

 6 月からは自由登園をしている。  

【川越 理絵様（菅田小学校 PTA 会長）】 

 自分の子どもの卒業式に出られなくて残念だったがよい卒業式だった。コロナで

大変だが楽しい学校生活を送ってほしい。  

【鈴木 拓也様（菅田中学校 PTA 会長・池上小学校 PTA 会長）】 

 来賓が一人しかいない卒業式だったが、よい卒業式だった。コロナの関係で自分

の子どもは、学習進度が心配になり意欲的に学習に取り組むようになった。  

 

 

 

 

 



【服部 信雄様（東京学芸大学 教職大学院 特命教授）】 

 大学の方もコロナの関係で 9 月まで休校になっている。各学校の方でもコロナ対

応の方、大変だったと思う。 

小中ブロックの学校運営協議会への参加は初めてで楽しみにしていた。子ども達

が会釈をしたり、小学校の校長と久しぶりに会う子ども達が嬉しそうにしたりし

ていたのがよかった。 

テスト前というところで集中して取り組んでいたように思う。 

今後の小学校の授業では見学の視点を示していただけると、焦点を絞った話し合

いになるだろう。 

 

７ 今後の予定  次回は、10 月 28 日に池上小で実施予定 

８ 閉会の言葉  池上小学校 寶来校長より  

 


